

Vuelta Ciclista Maule Centro 2026: ¡Todo listo para hacer historia!

• La prueba maulina más importante del calendario nacional ruteo se inicia este 22 de enero con la contrarreloj por equipos, en Maule, comuna que -en la víspera- albergará el lanzamiento oficial y la presentación de los equipos que se harán parte de la XIX edición.

Ya todo está listo. En el inicio de este 2026, la Vuelta Maule Centro (VMC) vuelve dar vida y colorido a las rutas regionales, y en su 19^a versión viene cargada de una impronta internacional, con la participación de equipos de Argentina y Francia.

La VMC, a estas alturas considerada la prueba más importante del calendario del ciclismo nacional, contará con la participación de 35 equipos y un total de 200 deportistas nacionales e internacionales de alto nivel y rendimiento.

“Estamos muy contentos por la convocatoria alcanzada y por la calidad y nivel de los clubes y deportistas que se inscribieron para, no solo dar cuenta de sus capacidades en ruta, sino también, para ser parte de esta gran historia”, dice Ariel Valenzuela, director de la carrera.

Las comunas de Maule, Pencahue, Talca y San Clemente serán escenario de esta fiesta rutea, cuyo desarrollo que en esta edición contempla un total de 346,3 kms., en sus cuatro etapas entre el 22 y 25 de enero y que, como ya es tradición, rinde homenaje a César “Charly” Valenzuela Rodríguez, ciclista talquino fallecido en 2015, a la edad de 33 años.

El jueves, en Maule, se dará el vamos con la Contrarreloj por Equipos (10 kms); la etapa Media Montaña partirá en Pencahue y terminará en el Cerro La Virgen con 144,3 kms, el día viernes.

El sábado será el turno de la prueba Circuito Urbano, con 35 giros y un total de 63 kms., en la Avenida Ignacio

Carrera Pinto, entre 8 y 18 Sur, en Talca. La llamada Etapa Madre, y cierre de la VMC 2026, contempla la ya tradicional prueba Montaña, con un total de 128 kms. entre Talca-San Clemente y Vilches Alto.

Lanzamiento oficial

El lanzamiento oficial de la VMC 2026 está programado para el miércoles 21 de enero, en el frontis de la Municipalidad de Maule, a partir de las 20:00 hrs., con un espectáculo cargado de sorpresas, y que servirá de presentación de los equipos participantes.

Distinguida por el extraordinario espectáculo a cielo abierto que brinda por las rutas regionales, la Vuelta Maule Centro es organizada por el Club Ciclista CESVAQUE (César Valenzuela Quezada) Talca, y cuenta con el patrocinio de la Ilustre Municipalidad de Maule, la Ilustre Municipalidad de Pencahue, la Ilustre Municipalidad de Talca, la Ilustre Municipalidad de San Clemente; la Agrupación Vilches Corazón Verde, la Federación Deportiva Nacional de Ciclismo de Chile y la Universidad de Talca, además del apoyo de empresas regionales.

